



*Pour publication immédiate*

## ACCIDENT IMPLIQUANT UN AUTOBUS

# Un élève est blessé

**MANIWAKI, LE 17 SEPTEMBRE 2014 – Aujourd'hui, le mercredi 17 septembre, en fin d'après-midi, un élève du Centre de formation en entreprise et récupération de la Vallée de la Gatineau a été frappé par un autobus scolaire et a subi des blessures.**

L'élève a été transporté au Centre hospitalier de Maniwaki. L'élève reçoit présentement des soins et ses parents sont à ses côtés. L'accident est survenu près du centre, situé sur la rue Moncion à Maniwaki.

Le comité local des mesures d'urgence s'est réuni au centre administratif à 15 h 48 et le responsable des mesures d'urgence, M. Charles Pétrin, s'est immédiatement rendu sur place, ainsi que le responsable du transport scolaire, M. Derek Ardis, et la directrice de l'école, Mme Josée Brisebois.

-30-

Source : M. Charles Millar  
Régisseur des services administratifs et aux communications  
Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais  
1 (819) 449-7866, poste 16239

Site Internet : [www.cshbo.qc.ca](http://www.cshbo.qc.ca)